



Marktgemeinde Götzis

# Flanierzone Am Garnmarkt

Walk-Space AWARD 2013



Unser Büro erzielte mit der Flanierzone Am Garnmarkt in der Marktgemeinde Götzis den 1. Platz beim Walk-Space AWARD 2013 in der Kategorie „Qualitätsvolle, nachhaltige Geh-Infrastruktur im Siedlungsbereich“.

Aus 50 Einreichungen von Gemeinden, Vereinen und Organisationen setzte sich die Flanierzone Am Garnmarkt gegen namenhafte Konzepte aus größeren Städten wie Wien, Graz oder Linz durch und wurde seitens der Fachjury zum Bundessieger gekürt.

Die Umsetzung des Projektes erfolgte durch die Prisma Unternehmensgruppe gemeinsam mit mehreren regionalen Partnern. Die Planungen erfolgten in Kooperation mit der Marktgemeinde Götzis sowie dem Land Vorarlberg.

